

帯広市立栄小学校 学校便り

さかえ



令和6年12月13日発行

【令和6年度学校経営の重点】

**一人一人が成長を実感し
笑顔あふれる栄小学校**

～質の高い日常実践を通して～

【キャッチフレーズ（児童）】

**「あたり前のことが
あたり前にできる 栄っ子」**

2学期最後の授業参観日 ありがとうございました！

2学期最後の授業参観日を11月26日・28日・29日の3日間にわたって実施しました。ご多用の中、ご来校いただきありがとうございました。保護者の皆さまにご参観いただき、子どもたちは張り切って取り組むことができたと思います。2学期はじっくりと学習に取り組み、力を高めていく大切な時期となります。学習発表会をはじめ様々な体験的な活動も実施されました。これまでの取組を通して、一人一人の子どもに確かな成長を感じています。これも保護者の皆さまの支えがあるからこそと感謝しております。また、今回の参観日は、学級懇談も併せて実施しました。2学期の様子や冬休みの過ごし方等についてお話をさせていただきました。何かご不安な点等ございましたら、担任、または教頭までご連絡ください。どうぞよろしくお願いいたします。



「地域で育てたい子どもの姿」コミュニティースクール運営協議会より

12月9日（月）に第2回目のコミュニティースクール運営協議会が開催されました。1回目の運営協議会で子ども達を育てるために大切にしたいキーワードを運営協議委員の皆さまに出していただきました。そのキーワードを基に、「地域で育てたい子どもの姿」を下記のように作成しました。この4つの子どもの姿を「目指す児童像」として、学校・地域・家庭で共有していきたいです。学校・地域・家庭が同じ方向を向いて、連携・協力して子どもを育てていくことが大切です。どうぞよろしくお願いいたします。



地域で育てたい子どもの姿

| | | |
|------|---------|-----|
| 楽しく | 学ぶ | 子ども |
| 笑顔で | 思いやりのある | 子ども |
| 前向きに | チャレンジする | 子ども |
| 元気に | あいさつする | 子ども |



標準学力調査を実施しました！



令和4年度から帯広市では、一人一人の子どもの学習の状況をより把握できる「標準学力調査」を実施しています。学力調査を実施する対象は3年生と5年生です。分析した結果を年度内に生かしていけるように、実施する時期は12月中旬に設定されています。今年度は、10日（火）・11日（水）の2日間にわたって実施しました。結果につきましては、3学期の参観日の折にお渡しする予定です。

普段の各教科の単元テストも同様ですが、テストの結果から、学習の理解度、定着状況等を把握し、授業改善、学習の進め方の改善等に生かしていきたいと考えています。ご家庭におかれましても結果についてご確認いただき家庭学習等を進める上での参考としていただきたいと思います。よろしくお願いいたします。

1年生「きらきらまつり」の様子から

11月21日(木)の3・4校時に1年生による「きらきらまつり」が実施されました。1年生はこの日に向けて、グループに分かれ、「くじ引き」「もぐらたたき」など楽しい手作りのゲームを協力して作り上げました。「説明をする係」「受付をする係」など、役割分担についてもしっかりと工夫して準備を行いました。当日は、前半と後半に分かれて、お店屋さんとお客さんのそれぞれの役割を体験しました。説明の仕方もとても上手で、事前にしっかりと準備をしていたことがわかりました。また、お客さん役の子ども達も説明をしっかりと聞いて、マナーを守りながら楽しむ姿が印象的でした。4月からの様々な学習で身に付けた力を使って、一生懸命に考え表現した学びの機会となりました。子ども達の姿にすてきな笑顔が見られた楽しいおまつりとなりました。

2年生「2年生まつり」の様子から

12月4日(水)の3・4校時に2年生による楽しいおまつりが企画され、1年生が招待されました。現2年生も上記1年生時のおまつりの学習を行っていますので、その学びの経験を生かし、パワーアップした形で「2年生まつり」を創り上げました。この日に向けて、グループに分かれ、「ボーリングゲーム」「空気砲」など、楽しい手作りのゲームを準備しました。当日は、親切にあたたかく1年生に接している2年生の姿が見られました。1年生が困っていると優しく声かけをして、ていねいに説明をする姿も多くの場面で見られました。1年生もルールやマナーを守り、主体的に楽しもうとする姿が見られました。異学年交流ではそれぞれの学年に役割があり、大きな学びがあると感じています。

卒業証書授与式における6年生の服装について

卒業式は、学校の教育課程の中の特別活動の「儀式的行事」の位置づけで実施します。卒業式はセレモニーではなく授業として行うこととなります。服装は個人の自由であり、表現の自由であることや様々な服装で晴れの日を飾ってあげたいという方のお気持ちも理解いたします。しかし、帯広市では、卒業式は6年生が小学校で迎える「最後の授業」であることを大切にしています。本校においても卒業式における6年生の服装については、「進学予定の中学校の制服」が望ましいと判断させていただきます。保護者の皆さまには、上記の主旨をご理解いただき、当日の服装についてのご協力をいただきますようお願いいたします。

学校閉庁日にかかわるお願い

12月29日(日)から1月3日(金)までの6日間は、学校閉庁日となっています。帯広市小中学校は、働き方改革の一環として、夏季休業中・冬季休業中に学校閉庁日を設定しています。学校閉庁日、土曜日・日曜日は学校に教職員が不在となりますが、緊急の場合は、下記の時間帯・連絡先までお願いします。

帯広市役所 当直 (8時45分~17時30分)
0155-24-4111

また、冬休み中万が一、事故等が起こった場合には、学校までご連絡下さい。(※冬休み中は、平日の8:30~16:30の間のご連絡をお願い致します)

【閉庁日・土曜日・日曜日は上記の連絡先となります】

スケートリンクの利用について

12月の中旬を迎えますが積雪量の少ない状況が続いています。温暖化の影響でしょうか。ここ数年は、気温が高く降雪量が少ない年が多くなってきています。そのためリンクの完成が1月中旬以降にずれ込む年が多くなってきています。今年は、早い時期にリンクが完成できると良いのですが・・・

冬休み中にリンクが完成した場合は、楽メでお知らせします。使用上の注意事項につきましては、「スケートリンク使用のきまり」という文書をお渡ししますので、ご確認下さい。

また、3学期は2月上旬頃まで体育の時間にスケートの学習を行います。できるだけお子さんの足にぴったりあったスケート靴の用意をご用意ください。どうぞよろしくお願いします。